



Centro Zuliano de Investigaciones Genealógicas

EL CENTRO ZULIANO DE INVESTIGACIONES GENEALÓGICAS ACUERDO DE DUELO

CONSIDERANDO

Que el día 30 de Junio de 2022 falleció en Lechería, estado Anzoátegui, Venezuela, el ingeniero Alberto José Henríquez La Roche.

CONSIDERANDO

Que Alberto José Henríquez La Roche fue Ingeniero de Petróleo, egresado de la Universidad del Zulia en 1965. Era oriundo de Maracaibo, Zulia, Venezuela y nacido el 3 de noviembre de 1940. Fue alumno salesiano. Ejerció profesionalmente durante 46 años en la industria petrolera venezolana en Maracaibo, Caracas, Barinas, Lagunillas, Los Teques y, finalmente, en El Tigre (San Tomé, Anzoátegui). Ocupó diversos cargos de gerencia incluyendo la del Distrito San Tomé. Participó en múltiples charlas, talleres, simposios y congresos sobre Petróleo en Estados Unidos, Inglaterra y Japón. Durante años realizó investigaciones genealógicas sobre las familias Henríquez, Amado, La Roche, de Jongh y Marcucci, de la que se han derivado valiosos ensayos.

CONSIDERANDO

Que Alberto José Henríquez La Roche era Miembro de Número (Sillón N° 11) del Centro Zuliano de Investigaciones Genealógicas, desde su fundación.

CONSIDERANDO

Que su muerte enluta a honorables y destacadas familias zulianas, donde deja un hondo vacío.

ACUERDA

Sumarse al duelo por su fallecimiento y expresar a sus familiares nuestro sentido pésame.

Juan Carlos Morales Manzur
Presidente

Ramón Eduardo Piña Padrón
Secretario

